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Futur hôpital : « On le verra quand on sera
à la retraite »
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S i une chose est bien sûr aujourd’hui, c’est que le dossier du futur centre

hospitalier d’Auch n’a pas fini de faire couler de l’encre. Pour le reste, le

flou persiste… Alors que l’emplacement devrait déjà être connu, et ce depuis le

1er trimestre 2023, aucun site n’a pour le moment tiré son épingle du jeu. En

cette rentrée, l’option d’une réhabilitation de l’actuel hôpital refait surface. Une

piste qui a pris de l’épaisseur en début de semaine, quand une autre mauvaise

nouvelle est tombée… D’après de récentes estimations, un nouveau centre

hospitalier coûterait le double des sommes allouées par l’État et la Région, à

savoir 135 millions d’euros. La facture finale avoisinerait alors les 280 millions

d’euros, voire 300 millions d’euros.



Un imbroglio qui laisse le personnel de l’hôpital d’Auch dubitatif. « Comment dire

les choses ? J’ai vu la première pierre pour l’Ehpad Barguisseau et 10 ans après,

j’ai vu l’établissement. Ça résume exactement ce qu’il va se passer, on le verra

(le nouveau centre hospitalier, NDLR) quand on sera à la retraite », partage d’un

ton remonté, une salariée du centre hospitalier, pour qui l’heure de la retraite

sonnera dans plus de dix ans…

Si elle avoue qu’une large majorité du personnel partage cette vision, elle a un

avis bien tranché sur la question. « Il n’y aura pas de construction à mon sens. Et

pour la réhabilitation de l’hôpital, je n’y crois pas du tout, parce qu’on n’a pas

d’argent… On est restreint sur tellement de choses, confesse la salariée sous

couvert d’anonymat. On a presque des agents qui tiennent avec les doigts pour

éviter de mettre des rustines… ».

« On n’y croit pas du tout. Il n’y aura pas de nouvel hôpital »

« Ça fera presque 40 ans que je suis là et il y a eu beaucoup de choses de dites

et presque jamais rien de fait », résume sans cacher son exaspération une

seconde salariée dans le hall d’accueil du centre hospitalier d’Auch.

À l’extérieur, devant le hall d’entrée, un seul sentiment prédomine : la

résignation. « Il nous tarde qu’il soit fait ce nouvel hôpital, ironise une

professionnelle de santé, qui s’accorde une pause cigarette. Nous, les soignants,

on n’y croit pas du tout. Il n’y aura pas de nouvel hôpital, ils vont restructurer et

faire des travaux dans celui-ci. »

Une analyse somme toute logique pour cette dernière, qui se fit non pas à son

intuition mais plutôt à ses observations. « Ils ont dépensé je ne sais pas combien

pour le nouvel AMC (accueil médico-chirurgical), ils ont délocalisé et désamianté

l’IFSI (Institut de formation en soins infirmiers) pour pouvoir mettre dans ce

bâtiment toute la direction de l’hôpital. Ça me paraît compliqué d’utiliser de

l’argent à la fois pour construire un nouvel hôpital – sur un autre site – et pour

l’hôpital actuel, alors qu’on sait que les budgets ont explosé. »



Le prochain épisode sur ce dossier du futur hôpital du chef-lieu du Gers est

prévu la semaine prochaine, avec une communication attendue de la part des

autorités préfectorales.
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Face à lʼexplosion prévue du budget nécessaire à la
construction du futur hôpital, et alors que lʼannonce de
son emplacement sʼéternise, que pense le personnel de ce
dossier épineux ?


